

## Freude mit dem neuen Spielgerät

Der Klösterle - Verein hat seinen Garten im Alpenhof St. Martin um ein Spielgerät erweitert. Das Bodentrampolin, das in den Pfingstferien montiert wurde, lädt zum hüpfen und Spaß haben ein. Die vielen Kinder, die in den Ferien mit ihrer Familie, oder auch alleine zu den Kinderfreizeiten kommen, werden sich freuen, wenn im Garten neben einem Rutschenturm, einer Schaukel, Planschbecken, Tore und vielem mehr jetzt noch mehr Spielgeräte zu finden ist.

Die Vereinsmitglieder freuen sich mit den Kindern und danken auch für zahlreiche Spender, die den Bau des Spielgerätes unterstützen.

Zurzeit verbringen Familien ihren Urlaub im Alpenhof, am Ende der Sommerferien folgt dann noch eine zweiwöchige Kinderfreizeit. Infos zu den Ausfahrten: [www.kloesterle-verein.de](http://www.kloesterle-verein.de)

